

Reestablecen conectividad en sector rural tras derrumbe: pronta respuesta ante emergencia en Menuco-La Seis

Mario Grandón

La preocupación se apoderó de los vecinos de Menuco, La Seis y Villa Amargo durante el pasado fin de semana, luego que las intensas precipitaciones registradas en la zona provocaran un derrumbe que interrumpió completamente la ruta que conecta estos sectores rurales de la comuna, tal como informó y denunció oportunamente VIADUCTO FM.-

El corte, producido entre Menuco y La Seis, mantuvo aisladas a decenas de familias, generando incertidumbre y temor en la comunidad, especialmen-



te ante la dificultad de acceso a servicios básicos y emergencias. Fue tras las denuncias de los propios

vecinos que la situación tomó carácter de urgencia.

Sin embargo, la respuesta no se hizo esperar. La

jornada de ayer domingo, la empresa Global, responsable de la conservación de la red caminera secundaria, acudió al lugar para ejecutar las labores de despeje y reparación de la vía. Gracias a este trabajo, el tránsito quedó nuevamente habilitado, devolviendo la tranquilidad a los habitantes del sector.

El alcalde de Collipulli, Manuel Macaya Ramírez, informó que una vez conocida la emergencia se realizaron gestiones inmediatas ante la SEREMI de Obras Públicas y la empresa encargada, priorizando la necesidad de restablecer la conectividad en un territorio donde las rutas son vitales para la vida co-

tidiana.

“Sabemos lo importante que es el acceso en estos sectores rurales; no podíamos permitir que nuestros vecinos quedaran aislados por mucho tiempo. Agradecemos la disposición y la rápida acción que permitió resolver esta situación con prontitud”, señaló el jefe comunal.

El caso deja en evidencia la fragilidad de las rutas rurales ante fenómenos climáticos adversos, pero también destaca la importancia de la coordinación y la respuesta oportuna ante emergencias, elementos esenciales para resguardar la seguridad y bienestar de las comunidades más apartadas.